

Amtliche Mitteilung

DES BÜRGERMEISTERS DER

MARKTGEMEINDE GURK



Sehr geehrte Gemeindegänger (innen)!

Nachstehend erlaube ich mir, Ihnen wiederum einige Informationen zukommen zu lassen und bitte Sie, dieselben zu beachten.

Der Bürgermeister

Siegfried Wuzella

Wasserinformation

Gem. § 6 der Trinkwasserverordnung hat der Betreiber einer Wasserversorgungsanlage die Abnehmer über die aktuelle Qualität des Wassers zu informieren.

Die aktuellen Untersuchungsergebnisse unserer Wasserversorgungsanlagen lauten:

Bereich	Bereich Gurk	Bereich Pisweg	
Coliforme Bakterien	< 4	0	in 100 ml
Escherichia coli	0	0	in 100 ml
Enterokokken	0	0	in 100 ml
Härte in °dH	2,9 – 8,2	3,9	
pH-Wert (21°C)	6,89 – 7,81	7,16	
Calcium	12,3 – 50,7	19,8	mg/l
Chlorid	<1 – 19,3	< 1	mg/l
Eisen	2 – 5,1	< 2	u(Mü) g/l
Magnesium	<5	<5	mg/l
Nitrat	0,9 – 3,5	<1	mg/l

Vorankündigung Straßensperre für „Hirter Rallye St. Veit“ am 18.06.2022

Der Verein Event & Rallye Club St. Veit, vertreten durch Obm. Michael Uschan (Telefonnummer 0676/898937913) teilt mit, dass die oben angeführte Rallye am 18.06.2022 stattfinden wird.

In unserem Gemeindegebiet wird das Rennen am Samstag, dem 18.06.2022 in Form von 2 Sonderprüfungen durchgeführt und wurde von der Bezirksverwaltungsbehörde wie folgt bewilligt:

Strecke: Gurk (Start) – Gwadnitz – Bergwerksgraben – Meiselding.

Start- und Sperrzeiten:

Startzeiten: 08:15 / 10:15

Sperrzeit: 07:30 – 11:40 Uhr

Der Veranstalter ersucht um Verständnis für die Verordneten Straßensperrzeiten.

Peterstag

Seit Beginn der Corona Pandemie findet heuer erstmals wieder der Peterstag statt (02. und 03. Juli). Die Gemeinde bittet die Anrainer des Domplatzes, dass sie ihre Autos am spätestens Donnerstag, dem 30. Juni von den Parkplätzen (südlich Dom) entfernen, damit wir für den Vergnügungspark absperren können, vielen Dank für Ihr Verständnis.

Wasserversorgungsanlage Gurk/Pisweg – Befüllen von privaten Pools / Schwimmbecken – Genehmigung durch Gemeinde

Wir rufen nochmals in Erinnerung, dass wie in den Vorjahren gehandhabt, die Besitzer von privaten Pools ersucht werden, die Befüllung ihrer Pools, falls diese aus der Gemeindewasserversorgungsanlage erfolgen soll, vorher der Gemeinde zu melden und eine Genehmigung einzuholen. Damit soll eine gleichzeitiges Einlassen der Schwimmbecken verhindert und so ein unnötiges und herbeigeführtes Problem mit der Wasserversorgung hintangehalten werden.

Änderung Lärmschutzverordnung

Seitens der Marktgemeinde Gurk wurde die Lärmschutzverordnung geändert. Die neuen Zeiten sind von 12:00 Uhr bis 13:00 Uhr von 20:00 Uhr bis 08:00 Uhr.

Ortspolizeiliches – Hundehaltung

Aufgrund wieder ständiger auftretender Beschwerden aus der Bevölkerung über die Verunreinigung von öffentlichen Straßen, Plätzen, Wegen und Privatgrundstücken möchten wir Sie darauf aufmerksam machen, dass der von Ihrem Hund verursachte Kot eine wesentliche Verunreinigung unseres Ortes darstellt und daher von Ihnen selbst sofort zu beseitigen ist !!!! Es ist nicht zu akzeptieren, dass unsere Gemeindemitarbeiter den Kot Ihres Hundes beseitigen müssen! Ihr Hund ist auf öffentlichem Grund an der Leine zu führen und darf nicht frei herumlaufen!

Neues vom Hausarzt

In den kommenden Tagen und Wochen stehen uns einige Neuungen ins Haus, die ich vorab kommentieren möchte: Dass die Ordination in Gurk eine neue Mitarbeiterin in der Person von Frau **Manuela Luschin** aufgenommen hat, dürfte sich hinlänglich herumgesprochen haben. Anfang Juni wird unsere Computeranlage komplett erneuert und erweitert. Mit diesen beiden Schwerpunkten wollen wir die Wartezeit für Medikamentenabholungen und Arztkontakte deutlich reduzieren. Stichwort Arztkontakte: Die Ordination in Gurk ist als Lehrpraxis für angehende HausärztInnen anerkannt, sodass immer wieder junger Mediziner Nachwuchs bei mir über die Schulter blicken wird und nach entsprechender Qualifikation auch selbstständig tätig werden wird. Auch diese Maßnahme reduziert die Wartezeit für Routinekontrollen und kleinere Eingriffe beträchtlich und hat sich in etlichen Fällen schon bewährt.

e-Rezept

Neu ist auch eine Erleichterung bei der Abgabe von Medikamenten nach vorhergehender Rezeptur beim Arzt: Das e-Rezept ist ab Juni 2022 in ganz Österreich verfügbar, das heißt: in Zukunft wird eine Medikamentenverordnung nicht mehr auf ein Rezeptformular gedruckt (mit wenigen Ausnahmen wie z.B. Suchtgiftrezepte oder Privatverschreibungen), sondern in elektronischer Form vom Hausarzt in ein geschlossenes digitales Netz gestellt, das dann von allen Apotheken in Österreich eingelöst werden kann. Nachdem die Ordination in Gurk über eine ärztliche Hausapotheke verfügt, bleibt es bei uns wie bisher: die Medikamente können in der Ordination abgeholt werden. Idealerweise wird die Bestellung von Dauermedikamenten schon vorweg telefonisch erfolgen, wir haben ja jetzt eine zusätzliche Mitarbeiterin. Dies verkürzt die Wartezeit beim Abholen und erleichtert uns die Verwaltung der Abrechnung. Diese Vorgehensweise hat sich bereits während des Corona-Lockdowns bestens bewährt. Wer aber seine Medikamente in einer öffentlichen Apotheke holen will oder muss, für den/die gilt: *Erst zum Arzt, dann in die Apotheke!* Denn dieses oben erwähnte digitale Netz muss vor dem Rezeptieren eines Medikamentes durch Stecken einer e-card aktiviert werden, erst dann wird das Medikament freigeschaltet. Das Medikament muss wie bisher innerhalb eines Monats eingelöst werden, sonst verfällt die Verschreibung.

Infektionswellen

Bei Covid-19 ist gerade wieder eine Welle im Abklingen (die nächste kommt bestimmt, nur wann?), als uns die Nachricht von den Affenpocken-Viren ereilt. Keine Sorge, diese Krankheit gibt es schon seit einigen Jahrzehnten, und sie ist bekannt für die milden und seltenst lebensbedrohlichen Verlaufsformen. Dass aber mehr als 100 Fälle in kürzester Zeit in vielen Ländern der Erde auftreten, ist neu und hat vielleicht auch mit der allgemeinen Alarmbereitschaft der Gesundheitssysteme durch Corona zu tun. Übertragung ist – anders als bei Covid-19 – nur durch sehr engen Kontakt zu infizierten Personen möglich. Personen mit vorangegangener Pockenimpfung (die es bis in die 80er Jahre gab) sind jedenfalls geschützt, der Rest der Bevölkerung sollte sich durch allgemeine Hygienemaßnahmen vorbeugend verhalten (Händewaschen, Abstand halten, im Zweifelsfall Maske tragen). Nochmals zurück zu Covid: Die Experten für Infektionskrankheiten erwarten wie in den letzten beiden Jahren ein Wiederaufflackern der Covid-Infektionen zu einer möglichen „fünften Welle“ gegen Ende dieses Sommers. Das Team der Ordination in Gurk steht dann selbstverständlich wieder für

eine Impfkampagne bereit, wir werden das auch rechtzeitig entsprechend ankündigen. Falls jemand dringend schon vor dem Sommer eine Auffrischungsimpfung will oder braucht (z.B. für Auslandsreisen), möge sich bitte mit der Gesundheitsbehörde in Verbindung setzen, denn die öffentlichen Impfaktionen gehen unterdessen weiter.

Wir wünschen einen angenehmen und erholsamen Sommer!

DDr. Harald Regensburger im Namen des Teams der Ordination Gurk

Altglas richtig sammeln und trennen Glasrecycling ist Umweltschutz



😊 In jeder gebrauchten Glasverpackung steckt eine neue Verpackung – Voraussetzung ist, dass diese auch wirklich im Sammelcontainer landet ♻️ getrennt nach Bunt- und Weißglas.

😊 Die Verpackungsgläser/-flaschen müssen nicht extra ausgewaschen werden, auch Papiertiketten müssen nicht entfernt werden.

Glasprodukte, die **keine Verpackungen** sind, gehören zum **Restmüll** (z.B. zerbrochenes Weinglas oder kaputte Kaffeetasse) oder ins Altstoffsammelzentrum (z.B. Flachglas).

Energiesparlampen und **Leuchtstoffröhren** enthalten gefährliche Stoffe und gehören **ausnahmslos** ins **Altstoffsammelzentrum** oder müssen bei der Problemstoffsammlung abgegeben werden. Keinesfalls zum Restmüll werfen.

Versuchen Sie´s mal mit der ressourcenschonenden Mehrweg-Flasche! Die kann bis zu 50x wieder befüllt werden vor dem Recycling.